

La chute

C'est une chute bien naturelle. Mais au fil des ans, à cause des légendes et des superstitions qui l'entourent, elle a acquis un caractère mythique. Les gens du coin la croient habitée par des esprits et des entités qui lui donnent un pouvoir surnaturel. Chaque année, à la même date, des milliers d'hommes et de femmes de partout viennent se baigner sous ses eaux rafraîchissantes dans l'espoir qu'elle leur accorde ce qu'ils désirent. Certains sont venus demander du travail, de l'argent, la santé ou l'amour. D'autres sont venus pour trouver un remède à leurs maux ou une solution à leurs problèmes. Tous, quelle que soit leur religion, espèrent un miracle et leurs invocations se mêlent dans une cacophonie indescriptible.

Pour certains, ce bain de chance annuel est un pèlerinage indispensable à leur existence. Pour d'autres, c'est plutôt l'occasion d'oublier la violence qui sévit dans le pays et de célébrer dans l'harmonie, la tolérance et le respect, là où les religions se fondent en une seule croyance : celle que l'eau apportera le bonheur.